
Niederschrift über die FSR-Sitzung  
Fachschaftsrat der Juristischen Fakultät Potsdam 
03.08.2018 

I. Beschlüsse / Wahlen
• Wahl des Vorstands: Christine und Viyan 

Abstimmung erfolgt: (9/0/0) 

Abstimmung erfolgt: (7/2/0) 

Vertreter: Michel  

Abstimmung erfolgt: (9/0/0) 

Wahl des Finanzers: Sebastian,  Vertreter: Francesco 

Abstimmung erfolgt: (9/0/0) 

Wahl der Ve-Fa- Vertretung: Michel 

Abstimmung erfolgt: (9/0/0) 

Kooptation der ehemaligen FSR- Mitglieder: 

Mustafa, Alexander, Marcus, Tosan  

Abstimmung erfolgt: (9/0/0) 

Beschluss: Den kooptierten Mitgliedern kommt insgesamt eine Stimme zu  

Abstimmung erfolgt: (9/0/0) 

(dafür/dagegen/enthalten) 

Sitzungsort FSR-Büro

Beginn und Ende 12:00 – 14:45

Anwesende Michel, Cennet, Joel, Sebastian, Catinca, 
Christine, Viyan, Francesco, Fanny 
Alexander, Marcus, Tosan, Mustafa

Abwesende Johannes, Niklas 

Protokollant Fanny 

Nächste Sitzung 13. 08. 2018 - 15:00h 
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II. Tagesordnung
Die Tagesordnung wurde wie folgt beschlossen: 

I. Begrüßung 
II. Anwesenheit 
III. Wahl der Ämter 
IV. Verteilung der Aufgaben 
V. Beginn der Planung der Erstsemester- Woche 

Verteilung der Aufgaben:  

- Facebook/ homepage: Catinca, Cennet 

- Klausurensammlung: Joel, Niklas, Johannes 

- Protokoll: Fanny, Johannes 

- Examensprotokolle: Joel, Niklas Johannes, (Fanny) 

- Außenvertretung für die studentischen Gremien: Francesco  

Beginn der Planung der Erstsemester- Woche:  

Es wurde ein vorläufiger Ablaufplans (siehe Dokument) erstellt, dabei wurde sich an den an 
den Konzepten der letzten beiden Jahre orientiert. Wer für das Ansprechen von welchem 
Zuständigen bzw für die Organisation von welchem Punkt zuständig sein soll und das 
endgültige Konzept sollen beim nächsten Termin festgelegt werden. 

Auf die Vorträge von Berufsträgern aus dem letzten Jahr wird verzichtet.  

Wegen des Anliegens vom Team Studieneingangsphase bzw Frau Groche wurde besprochen, 
dass ein Gespräch mit Frau Groche voraussichtlich am 07.08. 2018 stattfinden soll. Dorthin 
gehen werden Michel, Christine und Francesco.  

Der Tenor des Gesprächs soll darin bestehen, dass die Planung und Veranstaltung der 
Erstsemester- Woche auf jeden Fall in den Händen des Fachschaftsrates bleiben soll, um zu 
einer Einigung zu kommen bzw einen Kompromiss zu finden, soll aber die Abgabe des 
Donnerstags  an Team Studieneingangsphase angeboten werden. 

Wegen der GUIDO soll das Gespräch mit studere gesucht werden, eine Aufteilung der 
Aufgaben wäre wünschenswert, jedoch soll eine Beteiligung des Fachschaftsrates auf jeden 
Fall bestehen bleiben, auch wegen der Absolventenverabschiedung.  

III.Aufgaben
•  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